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Протокол №1 

заседания совета старшеклассников 

от 28.08.2022г. 

присутствовали  32 человека 

Повестка дня: 

1. Анализ работы Совета старшеклассников за 2021-2022 учебный год. 

2. Выборы состава Совета старшеклассников. Проведение выборов председателя Совета 

старшеклассников 

Распределение обязанностей среди членов Совета старшеклассников. 

3. Планирование работы Совета на год. 

4.Согласование положений, регламентирующих работу школы. 

1. По первому вопросу выступила Любишева Анна – Председатель Совета 

старшеклассников. Она сообщила об основных задачах, реализованных в 2021-2022 

учебном году. Они были направлены на организацию школьного досуга учащихся, 

оказывали помощь педагогическому коллективу по работе с учащимися, находящимися в 

группе риска, а также по организации детей во время перемен. Большую работу по 

организации школьных мероприятий оказали члены Совета старшеклассников Мансырева 

Наталья, Емельянова Мария, Порошина Ксения и многие другие.  Ребята окончили школу, 

и хочется, чтобы их место заняли такие же инициативные ребята. 

2. По второму вопросу слушали Булгакову Эльнару – секретаря Совета 

Старшеклассников. Она огласила кандидатуры в состав Совета Старшеклассников. Это 

учащиеся 8-11 класса: 

1. Абрамова Анна 11б 

2. Абубакирова  Линара 10б 

3. Агудалин Егор 9д 

4. Айдарбекова Алия 11а 

5. Айдарбекова Зария 10Б 

6. Акзигитова Залифа 10Б 

7. Алексеева София 10Б 

8. Аминова Ксения 8Б 

9. Бабушкина Ульяна 10а 

10. Булгакова Эльнара 9б 

11. Бучнева Станислава 10а 

12. Горина Дарина 9а 

13. Горяминская Виктория 8Г 

14. Гусев Арсений 10А 

15. Ефимов Егор 8Г 

16. Зверева Дарья 8Г 

17. Кайдалова Карина 9 

18. Каримов Данияр 8Г 

19. Колесников Артём 8В  

20. Колтакова Ксения 11б 

21. Кузнецова Ксения 8В 

22. Кусмаева Алина 8в 

23. Ланцева Арина 9г 

24. Лашина София 9б 

25. Молчанова Анастасия 8Г 

26. Мухтарова Эвелина 8б 

27. Мячин Кирилл 8В 

28. Мячина Ирина 8В 

29. Нигаматьянова Карина 8Г 

30. Одушкина Настя 9б 

31. Ракитин Артем 9д 

32. Сагитова Альфия 9а 

33. Сычков Глеб 10а 

34. Улядарова Ирина9г 

35. Умергалина Эльза 10А  

36. Чернышева Софья 8Г 

37. Шальнева Лиза 10б 

38. Шарипов Арслан 8г 

Затем прошло распределение обязанностей среди членов СС. 

Выборы председателя Совета старшеклассников было решено провести в формате 

традиционных  выборов во второй половине сентября. 

1.отдел спортивно-оздоровительной и профилактической работы  

2. Отдел труда и заботы 

3. Отдел культурно-массовых мероприятий. 

4. Отдел права и порядка 

5. Информационный отдел. 



6. Учебный отдел 

3. По третьему вопросу слушали членов нового состава Совета старшеклассников- 

представителей от 8 -11 классов. Они внесли предложения в план работы совета. Первым 

делом обсудили организацию и подготовку торжественной линейки, посвященной Дню 

знаний.  

Далее выступила Ланцева Арина с предложением продолжить мониторинг  конкурсов, 

фестивалей, где можно было бы получить грант, субсидию (денежные средства) для 

реализации идеи многих учащихся школы. В прошлом году ребята – активисты создавали 

проекты по программе школьного инициативного бюджетирования, где проект 

«Перезагрузка кабинета информатики» выиграл и получил субсидии для реализации. 

4. По четвертому вопросу слушали старшую вожатую Вагапова Р,И., которая 

отметила, что Совет старшеклассников является одной из форм самоуправления 

обучающихся. Ученическое самоуправление – управление жизнедеятельностью 

школьного коллектива, осуществляемое учащимися, основанное на инициативе, 

самостоятельности, творчестве, совершенствовании собственной жизни, чувстве 

ответственности, взаимопомощи и организаторских способностях школьников. Она 

подчеркнула, что совет старшеклассников имеет право участвовать в соуправлении 

образовательным учреждением предложила на рассмотрение положения, 

регламентирующие работу школы, т.е. являющиеся частью нормативно-правовой базы 

МОБУ Гимназия №3 

Она представила на рассмотрение следующие положение «Порядок использования 

лечебно-оздоровительной  инфраструктурой и объектами спорта МОБУ Гимназия№3» 

(положение прилагаются) 

После изучения  и обсуждения представленного положения вопрос о возможности их 

дальнейшего принятия коллективными органами гимназии был поставлен на голосование. 

Единогласное решение 

Решение: 

1. Отметить высокую работу ребят, принимавших активное участие в подготовке и 

проведении мероприятий прошлого учебного года 

2. Утвердить выбранные кандидатуры Совета Старшеклассников на 2022 – 

2023  учебный год. Назначить выборы председателя Совета 

3. Учесть внесенные предложения в план работы Совета. Организация и проведения Дня 

знаний.  

4. Провести мониторинг конкурсов на Гранты и субсидии для реализации школьных 

проектов.  

5.Согласовать положение, регламентирующие работу школы. 

6. Отметить, что нарушение прав обучающихся данном локальном акте не 

предусматривают. Считать возможным принятие представленного локального акта 

коллегиальными органами гимназии 

Голосовали: единогласно 

Секретарь собрания:   Булгакова Эльнара 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №2 

заседания совета старшеклассников 

от 28.09.2022г. 

присутствовали  26 человек. 

Повестка дня: 

1. Поздравление ветеранов войны и труда с Днем пожилых людей 

2. Подготовка праздничного концерта, посвященного Дню учителя  

3. Подготовка и проведение Дня отца 

4.Подготовка и проведение мероприятий, посвященных Дню республики 

5. Регистрация на сайте РДШ 

1. По первому вопросу слушали Кусмаеву Алину . Она напомнила всем, что 

1.10 – это День пожилых людей. В связи с этим необходимо  поздравить 

ветеранов труда, прикрепленных за каждым классом.  

2. По второму вопросу выступила Умергалина Эльза, которая предложила 

провести Урок Самоуправления, посвященный Дню учителю. А для учителей 

организовать онлайн видеопоздравления.  Для этого был создан совет дела. 

По согласованию с администрацией гимназии, провести Урок 

самоуправления 

3. По третьему вопросу слушали Бучневу Стасю, которая напомнила, что 

было внесено предложение провести День отца. Был сформирован совет дела 

4. По четвертому вопросу слушали Старшую вожатую Вагапову РИ., которая 

довела до сведения старшеклассников, что в течение осенних каникул будут 

проводить мероприятия и конкурсу, посвященные Дню республики. В этих 

мероприятиях необходимо проявить активность. Так как старшеклассники – 

это пример для всех остальных учащихся гимназии. Было решено, что 

старшеклассники помимо участие  создадут стенд с конкурсными работами  

5. По пятому вопросу выступила Улядарову Ирину, она напомнила о 

необходимости регистрироваться каждому старшекласснику на сайте РДШ 

Решение 

1. Поздравить ветеранов труда с праздником 

2. Организация и проведение онлайн концерта на День учителя 

3. Организация и проведение Дня отца 

4. Активное участие  в мероприятиях ко Дню Республики 

5. Регистрация на сайте РДШ 

Голосование – единогласно 

Секретарь собрания: Булгакова Эльнара 

 

 



Протокол №3 

заседания совета старшеклассников в онлайн режиме 

от 03.11.2022г. 

присутствовали   33 человек. 

Повестка дня: 

1. Проведение рейдов «Засветись!», «Внешний вид» 

2. Проведение осенних каникул согласно особому плану работы   

3. Подготовка и проведение мероприятий, посвященных Дню матери 

4. Операция «Кормушка»  

5. Организация Всемирного дня борьбы со СПИДом в гимназии 

6. Организация и проведение Нового года 

7. Участие в конкурсах на Гранты и субсидии РБ и РФ 

1. По первому вопросу слушали Сычков Глеб. Она напомнила всем, что 

необходимо ежемесячно проводить рейды с проверкой внешнего вида учащихся 

и светоотражающих фликеров у 1-5 классов 

2. По второму вопросу выступила старшая вожатая Вагапова Р.И.  Рассказала, 

что каждые каникулы имеют свой план, которого надо придерживаться 

3. По третьему вопросу слушали Айдарбекову Алию, которая довела 

информацию о необходимости проводить мероприятия и конкурсу, 

посвященные Дню матери. В этих мероприятиях необходимо проявить 

активность. Было решено проводить все конкурсы в смешанном формате 

(онлайн-офлайн) 

4. По четвертому вопросу выступила Улядарова Ирина. Она предложила начать 

подготовку к операции «Кормушка» заранее. Чтобы уже 1.12 кормушки висели 

на своих местах в «Птичьей столовой» 

5. По пятому вопросу выступила Ланцева Арина. Она предложила в качестве 

поддержке Всемирного дня борьбы со СПИДом организовать просмотр 

информационного фильма 

6. По шестому вопросу выступила старшая вожатая и с предложением создать 

совет дела для подготовки и проведению Новогоднего представления 

7. Выступила Улядарова Ирина с предложение участвовать в ППМИ 2023 и 

Шкиб 2023, так как уже есть положительные результаты 

Решение 

1. Проведение рейдов  «Засветись!», «Внешний вид» 

2. Активное участие  в мероприятиях на каникулах 

3. организация и проведение конкурсов ко Дню матери 

4. Помочь учащимся 1 классов в организации акции «Кормушка» 

5. Организация и показ фильма к Всемирному дню борьбы со СПИДом 

6. Организация и проведение новогодних мероприятий и представлений 

7. Обязательное участие в Шкиб и ППМИ 

 

Голосование – единогласно 

Секретарь собрания: Булгакова Эльнара 



Протокол №4 

заседания совета старшеклассников 

от 30.12.2022г. 

присутствовали   35 человек 

Повестка дня: 

1. Анализ работы совета старшеклассников в организованных новогодних 

мероприятиях 

2. Проведение зимних каникул согласно особому плану работы   

3. Акция «Покорми птиц зимой!»  

4. Участие в ППМИ 2023 

 

1. По первому вопросу слушали Умергалину Эльзу. Которая дала высокую 

оценку организации и проведению новогодних конкурсов и представлению. 

Ценность данных мероприятий разновозрастные мероприятия. Остальные 

участники собрание с ней единогласно согласились 

2. По второму вопросу выступила старшая вожатая Вагапова Р.И. Рассказала, 

что каждые каникулы имеют свой план, которого надо придерживаться 

3. По четвертому вопросу выступила Улядарову Ирину. Подвела итоги акции 

«Покорми птиц зимой» за декабрь месяц. И напомнила остальным, что 

необходимо продолжать подкармливать птиц до самой весны согласно 

графику дежурства в Птичьей столовой 

4. Выступила Ланцева Арина с предложением поддержать инициативу 

жителей МКД Ленина 156 в конкурсе ППМИ2023, где было предложены 

проекты, касающиеся нашей гимназии 

Решение 

1. Отличные организация и проведение новогодних мероприятий 

2. Активное участие  в мероприятиях на каникулах 

3.  Реализация  акции «Покорми птиц зимой» 

4. Участие в ППМИ 2023 

 

 

Голосование – единогласно 

 

Секретарь собрания: Булгакова Эльнара 

 

 

 

 

 



Протокол №5 

заседания совета старшеклассников 

от 21.01.2023г. 

присутствовали   23 человек 

Повестка дня: 

1. Анализ работы  и участия совета старшеклассников в каникулярных 

новогодних мероприятиях  

2. Активное участие в 1 этапе муниципального конкурса «Лидер 21 века» 

3. Акция «Покорми птиц зимой!»  

4. Рассмотрение нормативно-правового документа, затрагивающего права и 

законные интересы обучающихся в МОБУ Гимназия №3 

1. По первому вопросу слушали Умергалину Эльзу. Которая проводила 

мониторинг участия в соцсетях муниципальных новогодних конкурсов, а 

также гимназическим мероприятиям. Также была выражена благодарность 

некоторым членам Совета старшеклассников, которые в новогодние 

каникулы организовывали конкурсы и соревнования. Остальные участники 

собрание с ней единогласно согласились 

2. По второму вопросу слушали Бучневу Станиславу. Она сообщил, что в 

январе начинается гимназический этап конкурса «Лидер 21 века». Поэтому 

предложил провести этот этап в виде конкурса Портфолио участников, 

рассказала о своем опыте 

3. По третьему вопросу выступила Улядарова Ирина. Вновь напомнила 

остальным, что необходимо продолжать подкармливать птиц до самой весны 

согласно графику дежурства в Птичьей столовой 

4. По данному вопросу выступила старшая вожатая Вагапова Р.И. Она 

представила на рассмотрение следующий локальный акт- Правила 

внутреннего распорядка обучающихся МОБУ Гимназия №3 в пунктах о 

средствах мобильной связи.   

После изучения  и обсуждения представленного локального документа 

вопрос о возможности их дальнейшего принятия коллективными органами 

гимназии был поставлен на голосование. Единогласное решение 

Решение 

1. отмечена высокая активность учащихся во время каникул в гимназических 

и муниципальных новогодних конкурсах 

2. Участие в гимназическом этапе конкурса «Лидер 21 века» 

3. Реализация  акции «Покорми птиц зимой» 

4. Отметить, что нарушение прав обучающихся данные локальные акты не 

предусматривают. Считать возможным принятие представленных локальных 

актов коллегиальными органами гимназии 

 

Голосование – единогласно 

Секретарь собрания: Булгакова Эльнара 



Протокол №6 

заседания совета старшеклассников 

от 4.02.2023г. 

присутствовали   28 человек 

Повестка дня: 

1. Помощь в организации и проведении военно-патриотического месячника 

2. Проведение февральских каникул согласно особому плану работы   

4. Подготовка и участие в форуме  «Агидель-2023»  

1. По первому вопросу слушали Колесникова Артема. Он напомнил, что в 

феврале начинается месячник военно-патриотического воспитания. И нужно 

помочь в организации мероприятий, посвященных Дню защитника 

Отечества. Решили создать совет дела, во главе которого будет военрук 

гимназии 

2. По второму вопросу выступила старшая вожатая Вагапова Р.И. Рассказала, 

что каждые каникулы имеют свой план, которого надо придерживаться. И 

попросила помощи в реализации плана 

3. По третьему вопросу слушали Умергалину Эльзу. Она предложила 

кандидатуру Улядаровой Ирины на участие в молодежном форуме проектов 

«Агидель-2023» так как у нее уже есть социальный проект, который уже 

частично реализован 

Решение 

1. Организация и проведение военно-патриотических мероприятий 

2. Активное участие  в мероприятиях на каникулах 

3. Участие в форуме «Агидель-2023» 

Голосование – единогласно 

Секретарь собрания: Булгакова Эльнара 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №7 

заседания совета старшеклассников 

от 3.03.2022г. 

присутствовали   29 человек 

Повестка дня: 

1. Организация и проведение праздничных мероприятий, посвященных 

Международному женскому дню. 

2. Проведение рейдов «Засветись!», «Внешний вид»   

3. Подготовка и проведение мероприятия для 2 классов «Масленица»  

4. Проведение акции «Неделя книгодарения» 

5. Подготовка, проведение и активное участие в неделе «Театр и дети» 

6. Завершение и сдача творческого отчета в акции «Кормушка» 

1. По первому вопросу слушали Любишеву Анну. Она предложила встречать 

педагогов с шариками и организовать чаепитие для учителей, также сделать 

концерт в актовом зале 

2. По второму вопросу слушали Колтакову Ксению. Она напомнила всем, что 

необходимо ежемесячно проводить рейды с проверкой внешнего вида 

учащихся и светоотражающих фликеров у 1-5 классов 

3. По третьему вопросу слушали Чернышеву Соню. Она предложила, 

организовать для 2 классов мероприятие «Масленица». Создали совет дела 

4. По четвертому вопросу слушали Булгакову Эльнару, которая занималась в 

феврале сбором книг совместно с библиотекарем. Она подвела итоги акции 

5. По пятому вопросу слушали Вагапову РИ. Она предложила начать 

подготовку к мероприятию, которое состоится в конце месяца «Театр и дети» 

Решение 

1. Организация и проведение праздничных мероприятий, посвященных 

Международному женскому дню 

2. Проведение рейдов по светоотражателям и внешнему виду 

3. Организация мероприятия «Масленица» 

4.Завершить акцию «Неделя Книгодарения» 

5. Подготовка к мероприятию «Театр и дети» 

Голосование – единогласно 

 

Секретарь собрания: Булгакова Эльнара 

 

 

 

 

 

 



Протокол №8 

заседания совета старшеклассников 

от 4.04.2023г. 

присутствовали   35 человек 

Повестка дня: 

1. Участие в мероприятиях по Дню космонавтики 

2.  Участие в акции  «Скворечник» 

3.  Рейды «Засветись!», «Внешний вид» 

4. Экологический субботник 

5. Подготовка и проведение тематической недели «Здоровое питание» 

6. Активное участие во всероссийской акции «Рисуем Победу 20231» 

7. Рассмотрение нормативно-правового документа, затрагивающего права и 

законные интересы обучающихся в МОБУ Гимназия №3 

1. По первому вопросу слушали Колтакову Ксению. Она предложила 

провести классные часы и игру-квест  «Космическое путешествие» для 3-4  

классов. Разработку данного классного часа взяла на себя. А для 6 класса 

«Мастерская – Мой спутник» 

2. По второму вопросу слушали Улядарова Ирина. Напомнила, что стартует 

акция «Скворечник», предложила Совету старшеклассников возглавить эту 

акцию и вместе с 6-9 классами развешивать их 

3. По третьему вопросу слушали Сычков Глеб. Она напомнила всем, что 

необходимо ежемесячно проводить рейды с проверкой внешнего вида 

учащихся и светоотражающих фликеров у 1-5 классов 

4. По четвертому вопросу слушали Каримова. Он предложил начать 

подготовку к субботникам. Предложил взять шефство над начальными 

классами и научить их всем азам субботников 

5. По пятому вопросу слушали Айдарбекову Алию, которая предложила  

разработать и провести квест-игру «Формула здорового питания» 

6. По шестому вопросу слушали Бучневу Станиславу, которая 

пропагандировала активное участие в акции «Рисуем Победу 2023» - это наш 

патриотический, гражданский долг. Надо донести эту идею до каждого 

ученика гимназии. Поможет с регистрацией 

7. По данному вопросу выступила старшая вожатая Вагапова Р.И. Она 

представила на рассмотрение следующий локальный акт- Порядок действий 

по выявлению и учету обучающихся, не посещающих или систематически 

пропускающих по неуважительным причинам занятия в МОБУ Гимназия №3 

После изучения  и обсуждения представленного локального документа 

вопрос о возможности их дальнейшего принятия коллективными органами 

гимназии был поставлен на голосование. Единогласное решение 

 

 



 

Решение 

1. Организация и проведение классных часов, посвященных Дню 

космонавтики, Квест для 3-4 классов «Космическое путешествие», для 6кл – 

Мастерская «Мой спутник» 

2. Проведение рейдов по светоотражателям и внешнему виду 

3. Организация акции «Скворечник», субботник 

4. Проведение квест-игры «Формула здорового питания» для 7кл 

5.Проведение квест-игры по правильному питанию для 7классов  

6. Активное участие в акции «Рисуем Победу 2023» 

7. Отметить, что нарушение прав обучающихся данные локального акта не 

предусматривают. Считать возможным принятие представленного 

локального документа коллегиальными органами гимназии 

 

Голосование – единогласно 

Секретарь собрания: Булгакова Эльнара 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №9 

заседания совета старшеклассников 

от 2.05.2022г. 

присутствовали   28 человек 

Повестка дня: 

1.  Рассмотрение нормативно-правового документа, затрагивающего права и 

законные интересы обучающихся в МОБУ Гимназия №3 

2.    Проведение Дня Пионерии 

3. Подготовка и проведение торжественного мероприятия «Последний 

звонок» для 9 и 11 классов 

4.     Участие в акциях «Письмо в будущее», «Самолетики навигатор» 

5.  Рейды «Засветись!», «Внешний вид» 

6. активное участие в патриотических акциях к 9 мая 

 

1. По данному вопросу слушали председателя Совета старшеклассников 

Умергалину Эльзу. Она представила на рассмотрение следующий локальный 

акт- Положение  о школьной форме  в МОБУ Гимназия №3 

После изучения  и обсуждения представленного локального документа 

вопрос о возможности их дальнейшего принятия коллективными органами 

гимназии был поставлен на голосование. Единогласное решение 

2. По второму вопросу выступила Умергалину Эльзу, напомнила, что 

близится День пионерии. Необходимо провести различные мероприятия для 

разных параллелей 1-7 классы.  

3. По третьему вопросу слушали Любишеву Анну. Она просила  оказать 

посильную помощь Совету старшеклассников в организации Последнего 

звонка. Создали совет дела 

4. По четвертому вопросу слушали Козусь Элину. Она предложила оказать 

помощь 1 классам в создании самолетиков,  взяла на себя ответственность за 

сохранность Письма в будущее 

5. По пятому вопросу слушали Сычков Глеб. Она напомнила всем, что 

необходимо ежемесячно проводить рейды с проверкой внешнего вида 

учащихся и светоотражающих фликеров у 1-5 классов 

6. Выступила вожатая Вагапова РИ, просила активироваться и поучаствовать 

во многих патритических акцих, проводимых ко Дню Победы 

Решение  

1. Отметить, что нарушение прав обучающихся данные локального акта 

не предусматривают. Считать возможным принятие представленного 

локального документа коллегиальными органами гимназии 



2.  Подготовка и прием учащихся 1кл в детскую общественную организацию 

«Пионеры Башкортостана» (ответственные 8-9кл), проведение конкурсов, 

квестов, просмотры фильма о пионерии для других параллелей 

3.Оказание помощи в мероприятия «Последний звонок». 

4.Помощь и участие в акциях «Письмо в будущее», «Аллея детства» 

5.  Проведение рейдов  «Засветись!», «Внешний вид» 

6. Помощь в организации «День победы» 

Голосование – единогласно 

Секретарь собрания: Булгакова Эльнара 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


